



## Für die Promenade...

### ... eine neue Eichen-Allee,

denn die Eschen dort sind, wie fast überall in Europa, von einem Pilz namens „Weißes Stängelbecherchen“ befallen. Dadurch sterben sie ab und müssen gefällt werden.

Damit aber die Allee an der Promenade langfristig erhalten bleibt, hat der Umweltbetrieb der Stadt Bielefeld in Kooperation mit der Bielefelder Bürgerstiftung ein Konzept erarbeitet. Ziel ist es, die Promenade neu zu bepflanzen, um langfristig den ursprünglichen Charakter wieder herzustellen.

**Damit dieses Projekt gelingt, benötigen wir Ihre Unterstützung! Wir suchen Gruppen oder Personen, die etwas bewegen wollen!**

Mit der Spendenaktion „Unser Baum für Bielefeld“ haben Sie nun die Möglichkeit, die Zukunft mit zu gestalten. Denn Ihr Baum wird auf der Promenade gepflanzt. So können wir gemeinsam die Allee für die nachfolgenden Generationen erhalten.

## Historie | Planung | Kosten

### Historie

Während des Siebenjährigen Krieges Mitte des 18. Jahrhunderts wurde die erste Eschen-Allee von der Sparrenburg in Richtung Schöne Aussicht gepflanzt. Seitdem prägt sie das Bielefelder Stadtbild wie kaum eine andere Allee.

### Die Planung der neuen Allee

Auf der Promenade werden nun Trauben-Eichen gepflanzt. Behutsam im Umgang mit der Natur werden, unter Berücksichtigung des vorhandenen Baumbestandes, insgesamt 89 Trauben-Eichen gepflanzt.



Die neuen junge Alleebäume haben eine Höhe von circa 4 – 5 Metern und eine Kronenbreite von circa 1,5 – 2 Metern.

### Die Bauabschnitte

Damit die Beeinträchtigungen für die Besucherinnen und Besucher auf der Promenade möglichst gering bleiben, wurde in zwei Bauabschnitten geplant.

1. Bauabschnitt Herbst 2018: 40 Bäume (Parkplatz -> Schöne Aussicht)
2. Bauabschnitt Herbst 2019: 49 Bäume (Parkplatz Schöne Aussicht -> Brand's Busch)

### Was kostet ein Baum?

Mit 500,- € können Sie sich für einen Baum engagieren und so die Promenade mit gestalten!

Dieser Betrag kann nur als Gesamtsumme, als Gruppen- oder Einzelspende, überwiesen werden.

Nach Beendigung der Baumpflanz-Aktion werden an prominenter Stelle, an zwei Zugängen zur Promenade, Stelen aufgestellt. Dort werden die Spender\*Innen auf Wunsch namentlich aufgeführt. Auf dem umseitigen Teilnahme-Wunsch finden Sie dazu nähere Infos.